

Brest en bref

Une forte délégation de Brestoïses en visite à Plymouth



Au cours du week-end passé à Plymouth, le groupe de danse s'est produit au pied de l'emblématique phare de Plymouth, accompagné musicalement par Bep Sort.

Une délégation de cinquante-six Brestoïses, conduite par le comité de jumelage, a passé le week-end dernier à Plymouth, « **sous une météo favorable** ». Les Brestoïses ont retrouvé leurs correspondants, qui leur ont fait découvrir Saltram House, ainsi que les villes de Plympton et de Totnes.

Bep Sort, un groupe de cinq musiciens brestoïses, était aussi de sortie, accompagné par un groupe nouvellement créé, les Bep Sort Maids. Point

culminant du week-end : danses bretonnes et anglaises au pied du phare emblématique de Plymouth et sur les quais du quartier maritime du Barbican. Un groupe de quinze Amis du musée des Beaux-Arts de Brest, invités par leurs homologues de Plymouth, s'était joint à la délégation.

Le comité de jumelage va préparer dès maintenant la venue de ses amis Plymouthiens, prévue du 17 au 19 septembre prochain.